

Hockey Mauricie veut intégrer la technologie

JONATHAN COSSETTE
JCossette@lhebdojournal.com

HOCKEY. Hockey Mauricie envisage d'intégrer les nouvelles technologies dans ses opérations, principalement dans les parties de hockey disputées sur son territoire.

Concrètement, les marqueurs n'auraient plus de feuilles de match et toutes opérations se feraient électroniquement à l'aide d'ordinateurs portables.

La directrice administrative chez Hockey Mauricie, Céline Trudel, a confirmé la rumeur.

« On est en projet pour ça, oui. Nous en avons parlé dans nos deux dernières réunions avec le conseil d'administration. Plutôt que d'avoir des feuilles, on voudrait que ce soit automatisé. Présentement, les entraîneurs remettent des feuilles d'alignement et les résultats des matchs nous sont postés à des fins de vérification », confie-t-elle.

« En Estrie, ils le font directement au banc avec Spordel (PublicationSports). Ce qui nous empêche de le faire pour le moment, c'est qu'il faut amener l'internet directement au banc et non se brancher au wifi. On a fait les vérifications l'an dernier et ce n'était pas possible. On en a rediscuté avant les Fêtes et on veut essayer de mettre ça en place la saison prochaine. »

Des membres du conseil d'administration chez Hockey Mauricie ont donc été mandatés pour contacter les chefs d'association de

hockey mineur de la région et les villes afin de trouver les arénas où c'est déjà possible de le faire et les arénas où il faudrait intégrer ce changement. Les associations de hockey mineur de la Mauricie ont déjà toutes accès à Internet. Il suffirait donc de procéder à l'installation de câbles réseau pour amener l'internet au banc des marqueurs.

« Un fil internet, ce n'est pas ça qui le plus dispendieux pour les villes. Si c'est faisable, c'est ce qu'on veut faire. Ça va faciliter la tâche des marqueurs et de notre côté, ça va nous permettre d'avoir les résultats en direct, incluant les résultats et les suspensions, par exemple », explique M^{me} Trudel.

« Si on le fait, ça va prendre des achats d'ordinateurs portables. On ne demandera pas à nos associations de fournir les portables alors on va investir. Par la suite, ça va devenir la responsabilité des associations s'il y a un problème. À nos yeux, c'est pas mal le seul investissement à faire. Évidemment, on vise les arénas où il y a du hockey mineur. À Bécancour, par exemple, il y a du hockey à Saint-Pierre-les-Becquets et à Bécancour, alors on l'implanterait à ces deux endroits-là. À Shawinigan, il y a quatre arénas alors il faut que ce soit fait dans les quatre arénas parce qu'on ne veut pas fonctionner avec deux façons de faire non plus », conclut-elle.

Voilà un dossier qui sera intéressant à suivre dans les prochaines semaines.



Depuis bon nombre d'années déjà que les alignements et les statistiques des parties de hockey se font sur des feuilles de papier. (Photo deposit)

LOISIR

L'hiver, on joue à Charette!

Cet hiver, on joue dehors à Charette! Le service des loisirs de la municipalité a concocté une programmation d'activités hivernales pour toute la famille. Dans un premier temps, la patinoire est ouverte tous les jours. Les dimanches en après-midi, la glace est réservée pour le « patinage libre » de 13 h à 16 h. Aussi, une montagne vous attend sur le terrain de baseball pour venir glisser. La glissade est éclairée tous les soirs. Apportez votre crazy carpet ou votre luge (disponibles aussi sur place). Puis, le sentier de raquettes ou de marche est ouvert. Le départ est au terrain des loisirs et le sentier se rend jusqu'au rang 2.

Par ailleurs, le samedi 15 février, en plus de ces activités extérieures au parc Francis-Bellerive, une projection de film aura lieu à 19 h à l'intérieur, avec pop-corn et jus gratuit. Le samedi 29 février dès 13 h, ce sera journée carnaval, avec au menu de la glissade, patinage, raquettes, tire sur la neige, foyer extérieur, etc.



ski-doo



can-am



can-am



Kawasaki



Kawasaki



SUZUKI

CLÉMENT MOTOS DE LOUISEVILLE CHANGE DE NOM ET DEVIENT LAPOINTE SPORTS LOUISEVILLE.

Un nouveau nom, mais toujours la même équipe professionnelle et dévouée à vous offrir un service de qualité exceptionnelle qui fait la réputation de Clément Motos depuis près de 35 ans!

Nous sommes heureux de continuer à vous offrir un vaste choix de véhicules neufs et usagés Ski-Doo, BRP Can-Am, Kawasaki et Suzuki.

Une gamme complète de pièces, accessoires et vêtements répartis sur les 3 étages de notre salle de montre toujours située au 630 Grande-Carrière à Louiseville.

Fidèles à toujours vous offrir le meilleur service et les meilleurs prix de la région.



Sébastien Larivière (directeur des ventes Lapointe Sports Joliette), Martin Gagnon (directeur général Lapointe Sports Joliette et Louiseville), Marie-Christine St-Jean et Pierre-Alexandre St-Jean (propriétaires Lapointe Sports Joliette et nouvellement Lapointe Sports Louiseville), Clément Pratte (qui passe aujourd'hui la relève, mais demeure présent et actif au sein de l'entreprise), Stefan Desfossés (gérant des ventes de district pour BRP).

630 Chemin de la Grande Carrière
Louiseville, J5V 2L4
819-228-5267
1-888-462-4953
www.lapointelouiseville.com

LAPOINTE
SPORTS
LOUISEVILLE

VENTE - LOCATION - PIÈCES - BOUTIQUE - ENTRETIEN - RÉPARATION - ENTREPOSAGE